

Stellungnahme UVP-Änderungsverfahren Terminal Inzersdorf

Errichtung der Geothermieanlage – Auswirkungen auf das Schutzgut Klima

Bauphase:

Die Bautätigkeit besteht im Wesentlichen in Bohrtätigkeiten zur Errichtung der Energie- und Erdwärmesondenanlagen. Diese Tätigkeiten sind zu geringfügig um Auswirkungen auf das Schutzgut Klima zu bewirken.

Betriebsphase:

Die Auswirkungen einer Geothermieanlage auf das Klima sind positiv zu beurteilen. Es kommt es zu einer verminderten Freisetzung klimarelevanter Emissionen.

Gesamtbeurteilung:

Insgesamt kann den Aussagen zum Schutzgut Klima in dem Einreichprojekt 2010, 2. Änderungseinreichung 2014, zugestimmt werden. Die Auswirkungen auf das Schutzgut Klima bleiben unverändert geringfügig.

E.Mursch-Radlgruber 12.9.2014